

El PP vincula el PHN con sobrecostes

REDACCIÓN

El vicesecretario regional del Partido Popular de la Comunitat Valenciana, Ricardo Costa, aseguró ayer que «el mayor sobrecoste de la Comunidad son los 1.200 millones de euros que el Gobierno central ha dejado de invertir con la derogación, injustificada y sometida a los intereses de ERC, del trasvase de aguas del Ebro». Costa contestó así a las manifestaciones realizadas por dirigentes del PSPV-PSOE, que en los últimos días se han referido a los sobrecostes por más de 2.500 millones generados por los grandes proyectos impulsados por la Generalitat, como Terra Mítica, La Ciudad de la Luz o Ciegsa. Según Costa, «el mayor sobrecoste que puede sufrir un territorio es dejar de recibir del Estado, en sólo dos años, aproximadamente 3.000 millones de euros, ser la segunda autonomía de España a la cola de la inversión per cápita y sufrir un acoso constante por parte del Gobierno central».

Así, indicó que a los 1.200 millones de euros del trasvase del Ebro hay que sumar «los 200 millones que se han tirado a la basura por el cambio de trazado del Júcar-Vinalopó, un cambio condicionado por ERC y del que ya se había ejecutado el 40%». Agregó que «sobrecoste son los 600 millones de euros que la Comunidad ha dejado de recibir en los Presupuestos Generales del Estado desde que Zapatero llegó a La Moncloa».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente